

Nachruf Gerry Kley

19-04-2021 09:42



In großer Trauer und unbegreiflicher Fassungslosigkeit teilen wir mit, dass völlig unerwartet und unvorhersehbar unser Präsident des Leichtathletik-Verbandes Sachsen-Anhalt, Gerry Kley, am 14.04.2021 verstorben ist. Gerry wurde 60 Jahre alt.

Nach seinen leichtathletisch-sportlichen Anfängen als Jugendlicher und Jungerwachsener in Thüringen kam er in den 80-er Jahren zum Studium nach Halle. Hier startete er noch bis Anfang der 90-er Jahre als Sprinter für die HSG Wissenschaft Halle.

Im Jahr 2006 wurde er zum Präsidenten des LVSA gewählt. Über den Zeitraum von 15 Jahren führte er den Verband durch viele Entwicklungen und Veränderungen von Strukturen, Inhalten, wissenschaftlichen Neuerungen und den stetig wachsenden Anforderungen. Er vertrat und repräsentierte den Verband mit großem persönlichen Engagement, sowohl innerhalb des Landes Sachsen-Anhalt als auch im Deutschen Leichtathletik-Verband. Diese ehrenamtliche Funktion hatte er bis zum Schluss inne. Ab dem Jahr 2017 nahm er als Seniorensportler für den USV Halle auch wieder an Wettkämpfen im Sprint und im Weitsprung teil.

Die Leichtathletik in Sachsen-Anhalt verliert nicht nur ihren Präsidenten, sondern auch eine über die Maßen engagierte Persönlichkeit und einen herausragenden Kämpfer für die Belange und Interessen der Leichtathletik.

Die Leichtathletik in Sachsen-Anhalt bedankt sich für das Wirken und den Einsatz bei Gerry Kley, der maßgeblich die Entwicklung des LVSA in den letzten 15 Jahren geprägt hat. Er hat einen großen Anteil an der derzeitigen positiven Stellung der Leichtathletik in Sachsen-Anhalt und im DLV.

Lieber Gerry, vielen herzlichen Dank und Ruhe in Frieden.

Axel Weder

Vorstandsvorsitzender